

**PRECIOS DE ANUNCIOS**

Anuncios de yrendadas, subastas, vacantes, providencias judiciales, de Interés directo para los Ayuntamientos y cualquiera otra clase de anuncios particulares ..... 4.00 ptas. línea.

EL PAGO POR ADELANTADO Y EN SANTANDER



**PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN**

Ayuntamientos de la provincia.. 110,00 ptas. año.  
Particulares y colectividades ... 160,00 " "  
Número suelto, dentro del año... 1,50 " "  
" " de años anteriores 3,00 " "

SE SUSCRIBE EN LA ADMINISTRACIÓN DE LA DIPUTACIÓN

La correspondencia oficial de los Ayuntamientos debe dirigirse al Excmo. Sr. Gobernador civil.

# BOLETÍN OFICIAL

## PROVINCIA DE SANTANDER

SE PUBLICA LOS LUNES, MIÉRCOLES Y VIERNES

### SUMARIO

	Págs.		Págs.
<b>Anuncios Oficiales</b>		<b>Administración Municipal</b>	
Distrito Forestal de Santander .....	661	Ayuntamientos de: Santander, San Vicente de la Barquera, Cartes y Ruento .....	662
<b>Anuncios de Subastas</b>		<b>Anuncios Particulares</b>	
Aduana de Santander .....	661	Depósito Franco de Santander .....	664
<b>Administración de Justicia</b>			
Providencias judiciales .....	662		

## ANUNCIOS OFICIALES

### DISTRITO FORESTAL DE SANTANDER

#### Servicio de la Madera

En las oficinas del Distrito Forestal de Santander están a disposición de los titulares de los certificados profesionales de las clases A, B, C y D, que se encuentren al corriente en el pago al Servicio de la Madera del canon establecido, las hojas de compras correspondientes al año forestal de 1951-52. Para la obtención de dichas hojas de compras será indispensable la presentación del certificado profesional y la entrega de las relativas al año forestal 1950-51.

Los poseedores de los certifica-

dos profesionales de las clases A, B, C y D que no estén al corriente al pago del canon que debe abonarse al Servicio de la Madera, para obtener las hojas de compras correspondientes al año forestal 1951-52, deberán remitir a las oficinas centrales de dicho Servicio (Padilla, 32, Madrid), juntamente con la hoja u hojas de compras correspondiente al año forestal de 1950-51, el justificante de haber ingresado el importe de dicho canon en cualquier establecimiento bancario, para su abono en la cuenta corriente abierta en el Banco de España, a nombre del Servicio de la Madera, con el número 258 de las de Organismos de la Administración del Estado.

Santander, 3 de septiembre de

1951.—El ingeniero jefe, Julio de Yarto.

## ANUNCIOS DE SUBASTA

### ADUANA DE SANTANDER

El próximo día 8 de septiembre, a las 10,30 horas, se subastarán en esta Aduana los siguientes lotes afectos al expediente número 57-49:

Lote único: Un armario frigorífico "Crosley". Tasado en 3.000 pesetas. Usos y Consumos 7 por 100 del remate, aparte.

Nota.—Véase anuncio en la tablilla de esta Aduana.

Santander, 31 de agosto de 1951.—El administrador, Alberto García Vicente

Derechos de inserción: 61 pts.

## ADMON. DE JUSTICIA

Don Luis Gil de Arévalo, fiscal provincial de Tasas de Santander

Cita y emplaza a la vecina que fué de esta capital Beatriz Rubio Rodríguez, con domicilio en la calle de San Simón, número 9, 1.º, de 45 años de edad, estado viuda, natural de Santander, profesión sus labores, para que comparezca ante esta Fiscalía en un plazo de cinco días, contados a partir de la publicación de la presente en los diarios oficiales de esta capital, a efectos de ejecución de la resolución recaída contra la misma en el expediente número 17.707.

Se requiere a todas las autoridades y policía judicial procedan a la busca y captura de la citada individuo, la que deberá ser puesta a mi disposición, en el caso de ser habida.

Santander, 26 de agosto de 1951.—El fiscal provincial, Luis Gil de Arévalo.

## ADMÓN. MUNICIPAL

### AYUNTAMIENTO DE SANTANDER

Esta Alcaldía hace público que, en cumplimiento de lo determinado en el artículo 109 de la Ley de Régimen Local, queda expuesto al público, a efectos de información pública, la modificación de los artículos 29 y 14 del Reglamento de Sanidad municipal y Ordenanzas especiales de construcción en la zona siniestrada, respectivamente, que por acuerdo del Excmo. Ayuntamiento Pleno de 24 de agosto en curso quedarán redactados en los siguientes términos:

“En las casas de cuatro o más pisos, será obligatoria la instalación de ascensores y montacargas, que prestarán servicio con carácter permanente, sin limitación horaria alguna.”

Santander, 31 de agosto de 1951.—El alcalde, Manuel G. Mesones.

Se hace público, para general conocimiento, que, aprobado en principio por este Excmo. Ayuntamiento, en sesión celebrada por el mismo el día veinticuatro del actual, el proyecto del plan general de urbanización de la comarca de Santander redactado por la

Oficina Técnica de la Comisión Superior de Ordenación Urbana, y en cumplimiento de lo ordenado por el excelentísimo señor presidente de la misma, en oficio número 341, correspondiente al día 16 de los corrientes, queda expuesto al público en las oficinas de la Secretaría General de este Excelentísimo Ayuntamiento, por término de treinta días, referido proyecto, al objeto de que por los interesados puedan presentarse las reclamaciones que consideren oportunas.

Santander, 31 de agosto de 1951.—El alcalde, Manuel G. Mesones.

### AYUNTAMIENTO DE SAN VICENTE DE LA BARQUERA

Formuladas y rendidas las cuentas municipales correspondientes al ejercicio de 1950, con los documentos que las justifican, se hace público que las mismas se hallan de manifiesto en la Secretaría de este Ayuntamiento, por espacio de quince días, al objeto de que cualquier habitante del término municipal pueda examinarlas y formular por escrito los reparos y observaciones que estime pertinentes, durante dicho plazo y los ocho días siguientes, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 773 de la vigente Ley de Régimen Local.

San Vicente de la Barquera, 22 de agosto de 1951.—El alcalde (ilegible).

### AYUNTAMIENTO DE CARTES

Extracto de los acuerdos tomados por el Ayuntamiento desde el mes de noviembre de 1950 al mes de junio de 1951, ambos inclusive:

Sesión del día 25 de noviembre.—Aprobación del acta de la sesión anterior.

Solicitud de subvención de la Diputación Provincial para la construcción del camino vecinal de Corral a Yermo.

Pase a informe de la Junta local de Educación Primaria la construcción de las escuelas unitarias del pueblo de Ríocorvo.

Proceder a la inscripción en el Registro de la Propiedad de los terrenos del monte Valcabo y Cotejón.

Nombramiento del arquitecto don Jesús Gutiérrez Alonso para el estudio, redacción y confección del proyecto de escuelas unitarias de Ríocorvo. Aprobación de imposición del arbitrio sobre condiciones eléctricas.

Sesión extraordinaria del día 29 de diciembre.—Aprobación del acta de la sesión anterior.

Aprobación del presupuesto ordinario para 1951.

Aprobación de transferencias de crédito dentro del presupuesto ordinario de gastos del año 1950.

Sesión extraordinaria del día 15 de enero de 1951.—Alistamiento de los mozos del reemplazo de 1951.

Sesión del día 25.—Aprobación del acta de la sesión anterior.

Acuerdo rebatiendo a la Empresa “Electra Bedón” el recurso interpuesto por la misma contra la ordenanza del arbitrio sobre conducciones eléctricas.

Aprobación definitiva de las transferencias de crédito acordadas en sesión del día 29 de diciembre de 1950.

Denegando la solicitud de una parcela de terreno en la villa de Cartes, a la vecina doña Teodosia Martínez.

Denegando la solicitud del vecino don José Castanedo sobre poda de árboles en la carretera de Marcadal a Cartes.

Ordenando al vecino don Antolín García Montes proceda a desmontar una portilla en un camino vecinal de la villa de Cartes.

Sesión del día 28 de enero.—Aprobación del acta de la sesión anterior.

Rectificación del alistamiento de los mozos del reemplazo de 1951.

Sesión del día 11 de febrero.—Rectificación y cierre definitivo del alistamiento de los mozos del reemplazo de 1951.

Sesión del día 18.—Clasificación y declaración de soldados de los mozos del reemplazo de 1951.

Aprobación del acta de la sesión anterior.

Aprobación de modificaciones ordenadas por la Sección Provincial de Administración local en el presupuesto ordinario de ingresos y gastos del año actual.

Cesión de un local en la planta baja del edificio del Ayuntamiento, para la instalación de las oficinas de la Hermandad de Labradores y Ganaderos.

Cesión de una parcela de terreno para la construcción de una vivienda en el pueblo de Sierra Elsa, al vecino don Ignacio del Río San José, y otra con igual fin en el pueblo de Santiago de Cartes al vecino don Policarpo Conde Crespo.

Sesión extraordinaria de día 3 de marzo.—Aprobación del acta de la sesión anterior.

Aprobación de acuerdo sobre la venta de terrenos del monte Valcabo.

destinando el importe a la repoblación de 10 hectáreas en dicho monte.

Sesión extraordinaria del día 16.—Fallo de expediente de prófugo y resolución de incidencias de los mozos del reemplazo de 1951.

Sesión del día 16.—Apropación del acta de la sesión anterior.

Solicitud al Distrito Forestal de la provincia para la poda y entresaca del pinar del monte Dehesa.

Cesión de una parcela de terreno para su construcción de una vivienda al vecino don Eduardo Díaz Mier, en el pueblo de Sierra Elsa.

Pase a informe de la Comisión de Fomento de la solicitud de una parcela de terreno hecha por el vecino de Santiago de Cartes, don José Sáiz.

Pase a informe de la Comisión de Fomento la denuncia presentada por el alcalde de barrio del pueblo de Mercedal, sobre destrucción de un puente.

Sesión extraordinaria del día 10 de mayo.—Aprobación del acta de la sesión anterior.

Aprobación del acuerdo tomado en sesión del día 3 de marzo del año actual, sobre la venta de terrenos del monte Valcabo.

Sesión del día 18.—Aprobación del acta de la sesión anterior.

Autorización al señor alcalde-presidente para la adquisición de los terrenos necesarios para la construcción de unas escuelas unitarias en el pueblo de Ríocorvo.

Pase a informe de la Comisión de Fomento de tres instancias de los vecinos don Angel Cueto del Río, don Alfredo Díaz González y don Emilio Calva Hoyos, solicitando autorización para la reconstrucción de una cuadra, extracción de arcilla en el monte Dehesa y Rupila y una parcela de terreno, respectivamente.

Cartes a 3 de julio de 1951.—El secretario (ilegible).—Visto bueno el alcalde (ilegible).

### AYUNTAMIENTO DE RUENTE

Extracto de los acuerdos tomados por por este Ayuntamiento durante el año de 1950:

Sesión del día 16 de enero.—Se aprueba el acta de la sesión anterior.

Se suprime el socorro de Beneficencia a un enfermo.

Sesión del día 5 de febrero.—Se aprueba el acta de la sesión anterior.

Se acuerda adquirir, mediante concurso, árboles frutales para distribuir gratuitamente al vecindario.

Se adjudica definitivamente a don Aurelio Díez Armijo el aprovechamiento de 42 robles en Vado de Rozas.

Se acuerda el concierto con los industriales, para el pago del arbitrio sobre consumos de lujo.

Sesión del día 5 de marzo.—Se aprueba el acta de la sesión anterior.

Se da cuenta del fallecimiento del alguacil y se acuerda cubrir la plaza interinamente.

Se acuerda designar mecanógrafa, con carácter accidental, a doña Cristina Gutiérrez Solares.

Se acuerda la propuesta de aprovechamientos forestales para el año de 1950-51.

Se resuelve el concurso para la adquisición de árboles frutales a favor de don Jesús Escalante Linares.

Se aprueba el concierto con los industriales para el pago del arbitrio sobre consumos de lujo y cinco pesetas en hectolitro de vino y sidras.

Se acuerdan pagos y aprueban varias facturas.

Sesión del día 19.—Se aprueba el acta de la sesión anterior.

Se resuelven varios expedientes de quintas.

Se aprueba la relación de deudores y acreedores, resultante del ejercicio de 1949.

Se fija el compromiso de este Ayuntamiento en relación con el abastecimiento de agua del pueblo de Barceñillas.

Se nombra alguacil de este Ayuntamiento, con carácter interino, a don Cándido Díaz Gómez.

Se acuerda acudir a la prestación personal para la reparación de caminos, así como el cobro de las cantidades pendientes por este concepto.

Sesión del día 26.—Se aprueba el acta de la sesión anterior.

Se acuerda contribuir con 500 pesetas para la Exposición Nacional de productos del campo.

Se acuerda la distribución de la cantidad consignada en presupuesto para material escolar.

Se acuerdan reparaciones en las escuelas de este Municipio.

Se resuelven varios expedientes de quintas.

Se adjudica a don Daniel Conde García el aprovechamiento de 80 robles en el sitio de Reguera la Tabla.

Se aprueba el presupuesto, proyecto y condiciones que han de regir en la subasta y ejecución de las obras de montaje del puente de Bayones.

Se aprueba la liquidación de lo recaudado por el concepto de Derechos y Tasas durante el año de 1949.

Se aprueban las cuentas de Depositaria correspondientes al cuarto trimestre de 1949.

Se acuerdan varios pagos.

Sesión del día 16 de abril.—Se aprueba la liquidación del presupuesto de 1949, así como el presupuesto refundido para el año de 1950.

Se aprueban provisionalmente las cuentas de 1948.

Se da cuenta de un escrito de la Jefatura de Montes, referente al aprovechamiento de leñas en el monte Río de los Vados y se acuerda proponer la subasta de 300 toneladas de leñas muertas.

Se acuerdan varios pagos.

Sesión del día 7 de mayo.—Se aprueba el acta de la sesión anterior.

Se acuerda contribuir con 302 pesetas al homenaje al excelentísimo señor Gobernador.

Se aprueba la liquidación de lo recaudado por el concepto de impuesto municipal sobre alcoholes en el año de 1949.

Se adjudica definitivamente a don Ramón Vélez García las obras de montaje del puente de Bayones.

Se aprueban las cuentas de Depositaria correspondientes al primer trimestre de 1950.

Sesión del día 22.—Se aprueba el acta de la sesión anterior.

Se ratifica el compromiso del Ayuntamiento en relación con el abastecimiento de agua del pueblo de Barceñillas.

Se aprueban varios justificantes de pagos.

Se acuerda recurrir a la prestación personal para el transporte de parte de la madera del puente de Bayones.

Se aprueban varios pagos.

Sesión del día 18 de junio.—Se aprueba el acta de la sesión anterior.

Se subvenciona con 550 pesetas la estancia de dos niñas en el Preventorio de Ontaneda.

Previas algunas rectificaciones, se aprueban los padrones de la prestación personal y de transportes.

Se acuerda subvencionar con 1.000 pesetas los festejos en los distintos pueblos de este Ayuntamiento.

Se da cuenta de una petición verbal y como consecuencia alta como vecina de este Ayuntamiento a doña María Luisa Alonso Gómez.

Se acuerdan varios pagos y se aprueban los realizados hasta esta fecha.

Sesión del día 2 de julio.—Se aprueba el acta de la sesión anterior.

Se designa la Comisión que ha de informar y recibir las obras del puente de Bayones.

Se aprueba el extracto de acuerdos tomados en el año de 1949.

Se acuerdan varios pagos.

Se faculta al señor alcalde para

la confección del proyecto de distribución de aguas en el pueblo de Uceda.

Sesión de día 18.—Se aprueba el acta de la sesión anterior.

Se amplía el acuerdo referente al abastecimiento de agua del pueblo de Barcenillas, tomado el 22 de mayo pasado.

Se reciben las obras del puente Bayones, y se acuerda la devolución del depósito al contratista.

Se acuerda la enajenación, mediante subasta, de madera de castaño procedente de aprovechamientos fraudulentos.

Se da cuenta de una comunicación dirigida a los Servicios Hidráulicos del Norte de España, pidiendo se subsanen algunas deficiencias en las obras de abastecimiento de agua del pueblo de Uceda.

Se aprueba la memoria de la gestión municipal correspondiente a los años de 1948-49.

Se acuerdan varios pagos.

Sesión del día 21 de agosto.—Se aprueba el acta de la sesión anterior.

Se da cuenta de no haberse presentado ninguna reclamación sobre los padrones de la prestación y de transportes.

Se da cuenta de que la subasta de madera de castaño ha sido declarada desierta por falta de licitadores.

Se acuerda dar por terminado el arrendamiento de una casa en Ruento, con destino a vivienda de los maestros.

Se faculta al alcalde para anunciar y fijar la fecha de la subasta de aprovechamientos forestales.

Se aprueba proceder por la vía de apremio contra varios deudores a fondos municipales.

Se acuerdan varios pagos.

Sesión del día 3 de septiembre.—Se aprueba el acta de la sesión anterior.

Se acuerda elevar a 60 estéreos la madera de avellano que debe ser subastada en el presente año.

Se aprueban provisionalmente las cuentas de 1949.

Se aprueban las condiciones que han de regir en la subasta y aprovechamientos de los productos forestales que han de ser enajenados en el año de 1950-51.

Queda sobre la mesa un oficio del Frente de Juventudes pidiendo una subvención.

Se acuerdan reparaciones en la escuela de Barcenillas.

Se acuerdan varios pagos.

Sesión del día 18.—Se aprueba el acta anterior.

Se acuerda la ejecución de obras de defensa en el Río Saja.

Se acuerda la construcción de un lavadero público en el pueblo de Ruento.

Se acuerda insistir cerca de la División Hidráulica del Norte de España, exponiendo los defectos de las obras de abastecimiento de agua del pueblo de Uceda.

Se faculta a la Alcaldía para realizar algunos pagos y se aprueban los efectuados.

Sesión del día 15 de octubre.—Se aprueba el acta de la sesión anterior.

Se aprueba el proyecto y pliego de condiciones para construir un lavadero público en el pueblo de Ruento.

Se acuerda subastar, con el 20 por 100 de rebaja en el tipo mínimo de tasación, 138 robles en el sitio de La Gamonosa, así como 66 hayas en Vado de Rozas, éstas en el mismo precio y condiciones que la subasta anterior.

Se aprueba el padrón de perros sujetos al arbitrio municipal en el presente año.

Se aprueban varias facturas.

Sesión del día 27.—Se aprueba el acta de la sesión anterior.

Se adjudican definitivamente varios aprovechamientos forestales, autorizándose a don Indalecio Ingelmo para ceder a don Ciriaco Ingelmo Presmanes un lote de 60 hayas en el sitio de Costales de Rozas.

Sesión del día 5 de diciembre.—Se aprueba el acta de la sesión anterior.

Se adjudican definitivamente varios aprovechamientos forestales.

Se adjudican definitivamente las obras para la construcción de un lavadero en el pueblo de Ruento a don Ramón Vélez García.

Se acuerda contribuir con 1.600 pesetas a la campaña de Navidad prerenecesitados.

Se acuerda retribuir con 900 pesetas a las divulgadoras rurales.

Se faculta al alcalde para realizar varios pagos y son aprobados los efectuados.

Se aprueban las cuentas de Depositaria correspondientes al segundo y tercer trimestres de 1950.

Se acuerda incoar expediente para conceder la pensión que correspondía a la nieta del alguacil de este Ayuntamiento, don Pedro Gutiérrez Ruiz.

Sesión del día 24.—Se aprueba el acta de la sesión anterior.

Se aprueban las liquidaciones de recaudación por el concepto de impuesto sobre perros correspondientes a los años 1947, 1948 y 1949.

Se acuerda anunciar nuevamente la subasta de madera de castaño, en el tipo de 1.500 pesetas.

Se acuerda fijar en 600 pesetas los

honorarios del señor inspector municipal veterinario por el reconocimiento de carnes de cerdo.

Se acuerda aplicar al secretario del Juzgado con efecto retroactivo, la Circular de 25 de junio de 1949.

Se da cuenta de un oficio de los Servicios Hidráulicos en relación con el abastecimiento de agua del pueblo de Barcenillas.

Se fija la cantidad que, en concepto de patente, por expender bebidas alcohólicas han de abonar los industriales de este Ayuntamiento durante el año de 1950.

Se reconoce un quinquenio al secretario de la Corporación y otro al auxiliar de Secretaría.

Se autoriza al alcalde para realizar varios pagos y se aprueban los efectuados.

Se aprueba una habilitación de crédito por 9.060 pesetas, dentro del vigente presupuesto.

Sesión del día 31 de diciembre.—Se aprueba el acta de la sesión anterior.

Con un total de 222.871,40 pesetas, igual a los gastos, se aprueba el presupuesto ordinario para 1951.

Se aprueba la liquidación del impuesto de cinco pesetas en hectolitro de vino, correspondiente a los años de 1949 y 1950.

Se da cuenta de la liquidación del presupuesto de la Mancomunidad Campoo-Cabuérniga en 1950.

Se concede a los funcionarios administrativos y subalternos una paga extraordinaria.

Se concede al Frente de Juventudes una subvención de 2.000 pesetas.

Se concede a Cristina Gutiérrez Solares una pensión de 3.000 pesetas.

Se aprueban varios pagos.

Ruento, 27 de julio de 1951.—El secretario (ilegible).—Visto bueno, el alcalde, Federico Fernández. 714

## ANUNCIOS PARTICULARES

### DEPOSITO FRANCO DE SANTANDER

Por haberse extraviado el extracto de inscripción número 20, comprensivo de 25 títulos de este Depósito Franco, se anuncia en este "Boletín Oficial", y quince días después de la tercera inserción se expedirá el correspondiente duplicado, quedando anulado el primer extracto emitido.

Santander, 6 de septiembre de 1951.—El director, Antonio Lamera.

Derechos de inserción: 57 pts.